

月刊

# ひでかひ



# 12

2015

11月29日に西新宿ローズガーデン別館2F 卯月の間にて「花梨19歳のお誕生日会」が行われました。「19歳ですよ、早いですね～」と花梨ちゃん。小4でSKIに入って、もう8年経つんですね。最近適当と言われることが多いけれど、適当かつ真面目でゆる～くアットホームにいきたいと、本日の意気込みを語りました



12月12～13日にかけて「SKi's 密着 高知ツアー」が行われました。参加メンバーは花梨・乃愛・杏里・結稀の4名。初日は羽田空港第1ターミナルに集合。でも間違っ  
て第2ターミナルに行ってしまったメンバーもいるとか。恥ずかしくて“ANA”があつたら入り  
たい心境だったのでは無いでしょうか(笑)。ツアーの意気込みは、美味しい物をたくさん食  
べれたら良いなと結稀ちゃん。夏以来のツアーで楽しみつつ、イベントを成功させられたら  
良いなと杏里ちゃん。飛行機に慣れてきたので美味しいものを食べて、高知でもステージを  
しっかりこなせて楽しく参加出来たら良いと乃愛ちゃん。今日は夕食が待っているので1日  
楽しく、二日目は無事イベント終了できるように頑張りたいと花梨ちゃん。さっそく保安  
チェックを済ませ、高知龍馬空港へと飛び立ちました。

空港に着くと龍馬像の前で記念撮影を行い、ホテルに移動してチェックイン。メンバー  
はあいさつと取材があるとのことで、しばらく自由時間になりました。メンバーとは夕食  
会場の“とさ市場”で合流。花梨ちゃんの乾杯で夕食会が始まりました。高知といえ  
ば坂本龍馬と花梨ちゃん。乃愛ちゃんはゆるキャラの“かつお人間”が気になるとか。  
空気が美味しいと結稀ちゃん。杏里ちゃんも坂本龍馬。



杏里・花梨・乃愛・結稀

86年ぶりに刀が見つかったと、熱く語っていました。本日の目玉企画はフリータイムに  
何をしていたか発表コーナー。お客さんの行動にメンバーも興味があるようだ。お客さん  
同士で熱く語ったり、街を散策したりと多様だったようだ。メンバーは天守閣近くで2  
社の取材を受けていたそう。翌日参加する集会主催者との打ち合わせでは、名物の  
うつぼの唐揚げをいただいたらしい。たくさんの料理があつて満足だったと花梨ちゃん。  
また、翌朝のプレゼントポラをかけてジャンケン大会が行われて盛り上がりました。

二日目は各自でお食事を済ませ、高知城までお散歩します。朝起きたら布団を被って  
なかったと乃愛ちゃん。汗びっしょりだったと優里彩ちゃん。そのまま追手門のお堀の  
前で撮影会を行います。12月とは思えない日射に、日陰を探すメンバーでした。ホテル  
に戻りチェックアウト。中央公園に移動して「まもろう平和 なくそう原発 in こうち  
part 2」に参加します。リハーサルを済ませて、まずはデモ行進を行います。メンバー  
は県庁前コースでアーケード内を歩きます。2列で歩くため、横断幕を横に向けて行進  
するという、レアなパレードとなりました。高知市内を平和と脱原発を訴えて、再び  
中央公園に戻り、ライブコンサートを行います。8曲たっぷり披露した上に、アンコー  
ルをいただきます。急遽『クルクル・ハンカチーフ』を披露しましたが、さすがにハン  
カチーフの用意はしていなかったようです。盛り上がり閉会して、慌ただしく空港に  
移動。お土産もそこそこに、羽田空港へ向けて飛び立ちます。最後に到着ロビーで握手  
会を行います。「今までコオチコチに緊張したこと」では、SKiのオーディションと花梨  
ちゃん。PANTAさん・美香さん・真冬さんが審査員で、緊張を今でも覚えているそうだ。  
千葉県での集会と杏里ちゃん。“夢フェス”との同時開催で莉奈ちゃん・結稀ちゃん  
と3人で出演して、人生で一番緊張したそう。ダンス発表会と優里彩ちゃん。振りが覚え  
られなくて、本番で引きつっていたらしい。初飛行機の時と乃愛ちゃん。家族が初  
めて乗った次の便が墜落したという話を聞いて、怖かったとのこと。最後に記念  
撮影をして、SKi's 密着 高知ツアーは終了しました。



結稀・乃愛・花梨・杏里

12月19～20日にかけて「SKi 史上初！楽宴会スペシャル」が開催されました。今回のツアーは浜松。忘年会にクリスマス、そしてお正月を少々というよくわからない内容ですが、とりあえずホテルルートイン浜松ディーラー通り店に集合。受付をしている間にメンバーが到着します。本日の参加メンバーは優里彩・乃愛・杏里の3名。花梨ちゃんと結稀ちゃんは翌日からの参加らしい。簡単なあいさつの後、ウエルカムトークタイムが行われます。ロビーにコーヒーのサービスがあり、ブラックコーヒーは飲めないと杏里ちゃん。乃愛ちゃんが飲んでいるのを見て、「大人だねえ」と呟いていたとか。コーヒー・紅茶は飲めないと優里彩ちゃん。抹茶や日本茶ばかり飲んでいるとか。今月ディズニーに5回行ったと乃愛ちゃん。もう今年はもう行けないかなあって、まだ満たされていないようだ。記念撮影をして、近くの広場へ移動、撮影会が行われます。天候に恵まれましたがメンバーには少し日射しが眩しかったようでした。



野見山杏里

齋藤乃愛

齋藤優里彩

杏里・乃愛・優里彩

そのままドリーム・フィールドに移動して、『ドリフの平和講座 Vol.6』に参加します。ここから美香ちゃんも合流。まずは会場の前で記念撮影、そしてステージをバックにポラ撮影が行われました。まもなくステージが始まり最初はPOWER OF HOPE + DFさんの演奏で盛り上がります。湯川れい子さんの講演に続いてSKiのコーナーへ突入。SKiにはレパートリーが1400曲あり、可愛い曲もあるのでそれをセレクトしたと、『涙のエチュード』を優里彩ちゃんメインで披露。続いて乃愛ちゃんが『おまじない』、そしてコンセプトの『歌える場所があれば』を披露したところで美香ちゃんにバトンタッチ。最新アルバムをリリースして、その中から2曲披露。再びメンバー登場で、『TEACH YOUR CHILDREN』を披露しました。「ここからみなさんの出番ですよ」と優里彩ちゃん。「嬉しい時・幸せな時に喜ばれていますか？ バンザイと言えますか？」と問いかけて、『ばんざい 万歳』を披露してみんなで万歳をします。最後はDFさんとセッションで『戦争と平和』を披露してSKiのコーナーは終了。最後は湯川礼子さんと、DFスタッフの坪井さんを交えてトークセッション。来年は選挙権を得るので、興味を持っていない友達に少しずつでも振っていきたくないと杏里ちゃん。若い世代が和やかに歩ける集会やデモをしたいと優里彩ちゃん。格好良いことは言えないけれど、歌やダンスで伝えていきたいと乃愛ちゃん。戦争が始まると真っ先に消されるので、そうなる前に歌を届けていきたいと美香ちゃん。平和であり続けるように話していきたいと締めて、平和講座は修了。ここで美香ちゃんと杏里ちゃんとはお別れに。齋藤姉妹はそのまま残って、ドリフのクリスマス会に参加しました。夜も更けてきたところで一足先に会場を後にして、ホテルに戻りチェックイン。その後、近くのラーメン屋さんで夜食をいただいて、満腹になったところでお開きとなりました。



乃愛・優里彩

二日目はお散歩からスタート。8時15分にロビーに集合。ホテル周辺を散策します。4時半に目覚ましを掛けて6時に起きたと乃愛ちゃん。6時に掛けたら8時になってるので計算通りとか(^^;)。夕べは優里彩ちゃんが部屋に来たけれど、乃愛ちゃんのベッドで寝てしまったらしい。その間 YouTube を見ていたけれど、優里彩ちゃんが部屋に戻ってしまったら電波が悪くなったそうで、『ゆりはWifiだった』と乃愛ちゃん。6時半に起きたかったと優里彩ちゃん。7時起きになってしまったとのこと。最近読書にハマっていて、手元に欲しくて買っちゃうそうで、本の量がものすごいことになっているようだ。ホテルに戻り、朝食を済ませてチェックアウト。天龍川駅に移動して、浜松駅へ向かいます。ここで花梨ちゃん・結稀ちゃんと合流。久しぶりの再開に抱き合うメンバーでした。しばらくはトークタイム。東京駅に8時半に集合になっていたけれど、チケットを見たら8時3分発になっていてビックリしたと花梨ちゃん。慌てて結稀ちゃんに連絡して、二人とも5時起きで駆けつけたそうだ。しばらくして浜松八幡宮に移動。散策と撮影会が行われました。ファッションポイントは、ワンピースと花梨ちゃん。“暖か女子”と結稀ちゃん。ズボンにする予定だったけれど、ベルトが無くてスカートにしたと優里彩ちゃん。動きやすい服装と乃愛ちゃん。移動時に大きなリュックを抱えていて、疎開するみたいと突っ込まれていたようだ。記念撮影をした後、参拝を。かなり早い初詣を行いました。



浜松駅まで戻り、駅ビルの“うおかつちゃん”で「忘年会」と称した昼食会が開かれます。あっという間に1年が経ったようだ(^^;)。今年を振り返ると60点と花梨ちゃん。イベントの出演回数が少なかったのが減点とのこと。今年忘れてしまいたいことは…、忘れてしまったそうだ(^^;)。73点と優里彩ちゃん。失敗があったけれどいろいろなことに挑戦したとのこと。本を買いすぎたことを忘れたいそうだ。61点と乃愛ちゃん。食べすぎたことと、風邪をひいたことが減点とか。ディズニーグッズを買いすぎて出費をしすぎたことを忘れたいそうだ。62点と結稀ちゃん。勉強への努力が少し足りなかったそうだ。テストの点数が衝撃的で忘れたいとか(^^;)。駅をバックに記念撮影をして、東ふれあい公園に移動して、「LOVE&PEACE MUSIC パレード Vol.6」に参加しました。突然雨が降り出しますが、出番直前に止んで虹が架かる中、ステージが始まりました。前日もお世話になったドリーム・フルドの大山さんとのトークに続いて『歌える場所があれば』『戦争と平和』の2曲を披露。そのままパレードに参加。コールや『戦争と平和』を歌いながら浜松駅まで行進しました。ツアー最後は握手会。勉強をしっかりと未来を見たいと結稀ちゃん。5キロ痩せたいと優里彩ちゃん。ライブを頑張ると花梨ちゃん。乃愛ちゃんは自由気ままに行きたいとのことでした。



優里彩・花梨・乃愛・結稀

11月28日に日比谷公園野外音楽堂にて「アースパレード 2015 東京」が行われ、制服向上委員会が出演しました。参加メンバーは乃愛&結稀+かれんちゃん。シロベエと一緒に、シロクマになりきって『シロクマ日記』を披露します。終盤ではゼロノミクマ・長谷川光志さん、野瀬正彦さんと共に『アースパレードの歌』を歌って、温暖化防止を訴えていました。



11月29日に坂戸市民総合運動公園にて埼玉土建坂戸支部 40周年記念「どけん祭り」が行われ、制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは花梨・乃愛・莉奈の3名。『第九』『Oh！ズサンナ』『ALIVE』『歌える場所があれば』『ばんざい 万歳』の5曲を披露。この日はヒーローショーもあり、子ども達もたくさんいて、プレゼントコーナーでは「アンパンマンに出てこないキャラクターを」出題。肉じゃがマンはいなかったようだ。



12月3日になかのZERO小ホールにて～「9条の会中野」創立10周年記念イベント～「新たに始める これからの民主主義」が行われ制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは優里彩・乃愛・莉奈の3名。『第九』『Oh！ズサンナ』『新しい日本』『歌える場所があれば』の4曲を披露します。パネルディスカッションでは、SEALDsの元山仁士郎さん・山田和花さんと共に討論を交わしていました。



12月13日に高知市中央公園にて「まもろう平和・なくそう原発 in こうち Part 2」が行われ、制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは花梨・乃愛・杏里・結稀の4名。『第九』『Oh！ズサンナ』『おじいさんと同じ』『PROTESTER』『ALIVE』『戦争と平和』『歌える場所があれば』『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』を披露。アンコールがかかり、急遽『クルクルハンカチーフ』を披露しますが、ハンカチーフは用意していなかったようだ。



12月16日に田町交通ビル6階ホールにて「戦争法廃止！ 12.16みなと総がかり集会」が行われ、制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは優里彩・花梨・杏里・莉奈の4名。『第九』『Oh！ズサンナ』『歌える場所があれば』の3曲を披露。ここでは2015年の10大ニュースを発表。10位「ドイツの反核グループの依頼で会津磐梯山リリース！」、9位「新潟で突風の中での集会」、8位「新曲『歌える場所があれば』大好評」、7位「ボランティア集大成“夢フェス”開催」、6位「SEALDsやT-nsSOWLと共演」、5位「取材ラッシュ！」、4位「イベントに出演多数！コンサートをする暇がない」、3位「現メンバー初の記者会見」、2位「6.13『Oh！ズサンナ』大騒動」、そして1位は「メッセージを発信するアイドルとして全国に認知された！」とのことでした。



## 今月のOG

12月9日に初台 DOORS びて『POP'N KISS & 寝巻's ちょっと早めのクリスマス 一夜限りの再復活 単独ライブ!!!～さらば 赤早加けい～』が行われ、京本百加ちゃんが出演しました。この日は相方の赤早加けいちゃんの引退ライブということで、“POP'N KISS”及び“寝巻's”が復活しました。百加ちゃんはソロでも登場してステージを盛り上げります。けいちゃんとのステージもこれが最後とあって、全力で駆け回る百加ちゃん、頑張りすぎて酸欠状態になる場面もありましたが、笑顔でけいちゃんを送り出していました。



12月23日に渋谷シダックスカルチャーホールにて『目黒川女学館初ワンマン LIVE』が行われ、藤宮れいかちゃんが出演しました。最初はサンタコスで登場して歓声が上がります。『ミラクルクリスマス』などを披露して、クリスマス気分を味わいました。続いてソロコーナーで、れいれいはお馴染みの『ふわふわ時間』を披露。この日限りの特別ユニットでは、山田夏輝ちゃん・有馬えりなちゃんと『口移しのチョコレート』を披露しました。「メンバーからの手紙コーナー」では同期の星野みやびちゃんからお手紙を受けて涙ぐむ場面もありました。れいれいは後輩の木村咲苗ちゃんに。「失敗してこれが2枚目です」と説明して笑いを取っていました(^^;)。最後は『さくら Say Good Bye』で盛り上がりつつ終了しました。12月31日に行われる年越しライブで、同期の川上渚ちゃん・星野みやびちゃんと共にグループを卒業するれいれい。お時間がありましたら、是非お見送りに来ていただけると嬉しいです。詳しくは Twitter ([https://twitter.com/Reika\\_Fujimiya](https://twitter.com/Reika_Fujimiya)) をご覧ください。



12月26日に四谷 MONO にて～Japan Entertainment Academy Presents 年忘れ PARTY～『冬パ』が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。『あなたがここにいる抱きしめることができるなら』ではピアノの弾き語りに挑戦。「この1曲の為にピアノを用意した」とプレッシャーを掛けられながらも、無事にこなしていました。一転してアイドルチックに『Mr.Snowman』を披露。見事な横振りは健在です。いろいろなことに挑戦した年だったと朱里ちゃん。来年の野望は、演技も音楽もやっていきたいとのこと。今年を振り返ると45点とのこと。「なんとなく浮かんだ数字」だそうで、朱里ちゃんの適当節も健在でした(^^)。



2015年も残りわずかとなり、SKi 流行語大賞の季節がやってまいりました。今年は『終わりよければ全てよし』、『病む』『ツインテール』などが候補に挙がりましたが、集会等で全国各地で言い続けた『私たちは清くです』が流行語大賞に輝きました。2016年はどんな年になるか、また、どんな流行語が生まれるのか楽しみです。

